Deja cerca de cuatro mil edificios dañados terremoto en México



México, 23 sep (RHC) Cerca de cuatro mil inmuebles de la Ciudad de México resultaron afectados tras el terremoto de siete coma un grados en la escala de Richter del pasado día 19.

El jefe del gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, informó que el movimiento telúrico, provocó el colapso de aproximadamente 47 edificios.

Hasta el momento brigadas de funcionarios de Protección Civil y expertos han desalojado a los residentes de las edificaciones reportadas por presentar daños estructurales pues estiman que unos tres MIL edificios corren el riesgo de derrumbarse.

Entre los edificios afectados se encuentran tiendas, construcciones públicas y diversas escuelas, una de ellas, la escuela Enrique Rébsamen que ha sido el centro de todas las miradas luego de conocerse que quedó devastada tras el sismo.

Algunas vías de la urbe se encuentran cerradas por el peligro de derrumbes y por las labores de búsqueda de personas entre los escombros que realizan tanto los equipos de brigada de México como los de Japón, Israel, Irán, Colombia, Chile, Ecuador, Portugal, Estados Unidos y El Salvador.

En Lima solo 10 por ciento de los colegios son considerados como seguros en caso de sismo, de acuerdo a un sondeo de la Universidad Católica del Perú, mientras que el resto de colegios resultarían

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142215-deja-cerca-de-cuatro-mil-edificios-danados-terremoto-en-mexico}$



Radio Habana Cuba